

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ГУМАНИТАРНЫЙ ФАКУЛЬТЕТ
Кафедра менеджмента и организации здравоохранения
Аннотация к дипломной работе
«Оценка кадровой политики ОАО «Алеся» и определение путей ее
совершенствования»
Студентка Подольницкая Инна Александровна,
руководитель Воробьева Людмила Владимировна
2014год

Объект исследования – ОАО «Алеся»

Предмет исследования – кадровая политика ОАО «Алеся»

Цель работы: провести анализ текущей кадровой политики предприятия и на основе этого разработать рекомендации по ее совершенствованию.

Задачи, поставленные в работе для достижения намеченной цели:

- обобщить современные теоретические подходы к понятиям, инструментам, видам и методам анализам кадровой политики;
- проанализировать кадровую политику ОАО «Алеся» и дать её оценку;
- разработать рекомендации по совершенствованию кадровой политики ОАО «Алеся».

В дипломную работу входит введение, три главы и заключение.

Во введении раскрывается актуальность темы, поставлена цель написания дипломной работы, определены объект и предмет исследования, поставлены задачи.

В первой главе дипломной работы рассмотрены понятие, элементы факторы, представленные методы анализа и пути совершенствования кадровой политики предприятия.

Во второй главе дается общая организационно-экономическая характеристика предприятия ОАО «Алеся», произведен анализ состава и структуры работников, анализ работников по образовательному уровню и возрастному признаку, анализ движения и использования кадрового потенциала ОАО «Алеся».

В третьей главе внесены предложения по совершенствованию кадровой политики ОАО «Алеся».

Заключение содержит основные выводы и предложения по совершенствованию кадровой политики ОАО «Алеся».

BELARUS STATE UNIVERSITY
FACULTY OF THE HUMANITIES

Department of Management and Health Organization

Annotation to the research paper "Assessment of the personnel policy of JSC
"Alesya" and determination of the ways of its improvement"

Student Podolnitskaya Ina Alexandrovna

Teacher Vorobyeva Lyudmila Vladimirovna

2014 year

Research object - JSC "Alesya"

Subject of research - the personnel policy of JSC "Alesya"

Objective: to analyze the current personnel policy of the enterprise and on this basis to develop recommendations for its improvement.

The tasks put in the work to achieve the goal:

- to summarize modern theoretical approaches to the concepts, tools, and methods of analyses of personnel policy;
- to analyze personnel policy of JSC "Alesya" and give its assessment;
- to develop recommendations on improvement of the personnel policy of JSC "Alesya".

In the thesis includes introduction, three chapters and a conclusion.

Introduction considers the relevance of the topic, the goal of writing the thesis, defined object and subject of research, the tasks.

In the first Chapter of the thesis considers the concept, elements of the factors presented analysis methods and ways of improvement of the personnel policy of the enterprise.

In the second Chapter provides a General organizational-economic characteristics of the enterprise JSC "Alesya", the analysis of the composition and structure of employees, analysis of workers by education level and age, motion analysis and use of personnel potential of JSC "Alesya".

In the third Chapter of the proposals on improvement of the personnel policy of JSC "Alesya".

The conclusion contains the main conclusions and proposals for the improvement of the personnel policy of JSC "Alesya".